



Pommiers pour la tenue de l'Assemblée Générale

Samedi 16 juin 2012 a été l'occasion de nous retrouver au Castrum de

2011.

Cette journée, particulièrement ensoleillée (alors que les jours précédents étaient plus moroses) a commencé, malicieusement pour certains d'entre nous, lorsqu'il s'est agi de trouver l'emplacement du Castrum, noyé dans un écrin de verdure...



Accueillis par la fille de Monsieur PIVA qui avait, au nom de son père, mis à notre disposition la propriété pour toute la journée, l'assemblée a débuté vers 10 h 30 mn. Au cours de celle-ci Philippe Rougier, Président, assisté de Carmen Pereira et Mireille Dalla Longa du Conseil d'Administration, a présenté le bilan d'activité, les sorties effectuées ainsi que les diverses difficultés actuelles pour assurer la pérennité de la publication. (Manque de textes disponibles ; la majorité des

publications ayant été apportée ou rédigée par Thierry Mauduit, également la perte du tarif presse).

Yonel Blanc, trésorier, a, quant à lui, présenté le bilan comptable, facette plus optimiste puisque le résultat net est bénéficiaire et sans souci pour la continuité financière de l'association.

Quelques membres sont démissionnaires (Laurence Corret, Sophie Olle, Roland Perrin et Dominique Reffay). Trois personnes se sont portées candidates pour les remplacer : Madame Andrée Deranlot et Monsieur Michel Dumas-De-La-Roque et Madame Marie Paule Pepin. Nous leur souhaitons bonne intégration dans ce nouveau Bureau.

La clôture, avec approbation des comptes, s'est achevée vers 12 heures par un vin d'honneur offert par l'association avec la générosité du membre bienfaiteur Jean Pierre Bernède (Château Le Portail Rouge).

Les participants se sont ensuite déplacés au restaurant «Le St Laurent» situé au village de Saint-Laurent-du-Bois, pour un repas convivial en terrasse qui a été l'occasion d'échanges au travers de nos passions communes.